
 
 
Abg. Hartmann ergänzte, dass die SPD-Kreistagsfraktion die Beratungsergebnisse des 
Rechnungsprüfungsausschusses abwarten werde. Seine Fraktion gehe davon aus, dass der 
Rechnungsprüfungsausschuss die im Prüfbericht enthaltenen Handlungsempfehlungen aufgreifen werde. 
Ferner sei er sicher, dass der zur heutigen Sitzung gestellte Antrag auch dem Kreistag zur Entscheidung 
vorgelegt werden könne. Die SPD-Kreistagsfraktion werde entsprechend vorgehen. 


